

Le golfe du Morbihan et ses îles

Du samedi 28 avril au samedi 5 mai 2018

niveau : moyen +

Nombre de personnes : 12, organisateurs compris

Date d'ouverture des inscriptions : **vendredi 5 janvier 2018**

Randonnées en étoile à partir de Vannes – sac léger

Véritable mer intérieure abritée de l'océan, le golfe avec ses 180 km de sentiers côtiers, parsemé de nombreuses îles et îlots, éclairé à cette époque de l'année par les couleurs éclatantes des ajoncs, est un lieu magique.

A partir de Vannes, port et ville médiévale, labellisée «ville d'art et d'Histoire», nous cheminerons vers les sites remarquables que sont la presqu'île de Rhuys, l'île aux moines, l'île d'Ars, les nombreux vestiges néolithiques et chapelles qui parsèment la côte.

Nous essayerons également de faire honneur aux spécialités bretonnes: crêpes, fars, poissons et coquillages, le tout arrosé d'un bon cidre, pris tous les soirs dans de petits restaurants locaux.



PROGRAMME

Samedi 28 avril 2018 : rendez-vous à la gare de Vannes à 13h30 (train de Paris-Montparnasse à 10h56 – à vérifier)

Après avoir déposé nos bagages sur notre lieu d'hébergement, nous partirons à la découverte du vieux Vannes : le marché des Lices, le quartier Saint-Patern, les remparts etc...

dimanche 29 avril :

Bus pour Conléau puis embarcadère pour Bararac'h. En suivant le sentier côtier, Langle, Moustérian, la pointe du Bil, le château de Bot-Espernen, le Ranquin et l'île de Conleau. Retour en bus.

Distance étape : 25 km, durée : 6h30 environ.

Lundi 30 avril :

Car pour Port Blanc puis embarcadère pour l'île aux Moines. C'est la plus grande des îles du golfe, la douceur de son climat lui vaut une végétation luxuriante, mimosas, eucalyptus, figuiers.

Nous en ferons le tour par les pointes du Terc'h, de Brouel, de Brannec, de Nioul et de Toulindac. Retour sur Port Blanc puis car pour Vannes.

Distance étape : 20 km, durée : 6h environ.

Mardi 1^{er} mai :

Car pour Noyal puis à pied par la pointe de la Garenne, l'étang du Hézo, la pointe du Passage, Saint-Armel, l'île Tascon (si la marée le permet), Saint-Colombier, Sarzeau. Retour en car

Distance étape : 22 km, durée : 5h30 environ.

Mercredi 2 mai :

Bus pour Conléau puis embarcadère pour l'île d'Arz surnommée l'« île des capitaines » (beaucoup d'Ilderadais furent des navigateurs au long cours), plus sauvage que l'île aux Moines ; nous en ferons le tour par les pointes du Béluré, de Nénézic, de Bilhervé, de Liouse et de Berno, l'étang du Moulin et la plage de la Falaise (peut-être une baignade pour les plus courageux). Retour pour Conléau et bus pour Vannes

Distance étape : 18 km, durée : 5h environ.

**Jeudi 3 mai :**

Car pour Arzon puis à pied pour la pointe de Penbert, Port-Navalo, Port-Crouesty, Kerjouanno, la baie d'Abraham, la plage des Govelins, la pointe du Grand Mont et Saint Gildas de Rhuys. Retour en car .

Distance étape : 24 km, durée : 6h30 environ.

Vendredi 4 mai :

Car pour Sarzeau puis à pied pour Fournevay, la pointe de Bernon, la pointe de l'Ours, Brillac, le port du Logeo, les pointes de Saint_Nicolas et de Kerners, Arzon. Retour en car.

Distance étape : 27 km, durée : 6h45 environ.

